
活 動 報 告 書 ９月号
2022.8.31

静岡市倫理法人会

倫理実践・倫理体験報告

私は倫理法人会に入会し、とても感謝していることがあります。それは「苦難は幸福の門」
と言う言葉に出会えたことです。この言葉に出会い、私は物事の捉え方が大きく変わりま
した。恥ずかしながら、私は過去にスピード違反や一時停止違反で何度か違反切符を切
られたことがあります。この時は「急いでいるのに警察に捕まってしまい、自分はなんて運
がないのだろう」と嘆いてみたり「このくらい良いじゃないか」と怒ったりしました。その物事
をただ否定的に考えていたのです。しかしこの言葉に出会ってからは「自分が大事故を起
こす前に気づかせてくれたんだ。有難う」と肯定的に思えるようになりました。どんな心持

イベント紹介

三浦会長、退任のご挨拶

配布責任者 三浦 健二郎

モーニングセミナーピックアップ

令和4年8月をもちまして、静岡市倫理法人会の会長を退任致しま
した。この間皆様方に支えられ何とか任期を全うすることができま
した。心より御礼申し上げます。この三年間を振り返ると、コロナに
始まりコロナに終わったなというのが素直な気持ちです。その中感
染者を出すことなくモーニングセミナーを開催し続けることができ
ました。続けることの大切さを学んだ出来事でした。
　私自身今まで副○○といった肩書はありましたが、リーダー的な
お役を受けるのは実は初めてのことでした。自分自身にそんな
リーダーシップなんて持っていないと思っていましたので、初めの
頃は周りに任せることができず、何でも自分でやってしまう悪い会
長だったなあと思います。そんな私を役員の皆さんが支えてくれて
徐々に仕事を任せることができ、少しずつ会長らしくなってきたの
ではないかと思っています。
　仕事の方も令和3年の9月に父親と別れて、やっと独り立ちしまし
た。経営者としてはまだまだ一年生ですが、会長としての経験はこ

かわもとみえ専任幹事
「専任幹事の一年を振

り返り」（8/13）

曽根由泰 会員
「私の原体験～野球や監督
である恩師から教えられたこ

と、さあ、実践！」（8/6）

入会式（8/6）
堀越崇さん（中央）
山下こうきさん（左）

クリーン大作戦（8/21）
大浜海岸のゴミ拾い

ちで事に当たれば良いかという、心の勉強ができる倫理法人会は私の人生を変えてくれたと言っても過言
ではありません。今後も週に1回のモーニングセミナーを通じて勉強していきます。　　　（会員　佐藤義人）

の先経営者として歩むうえで必ず生きてきます。私が理想とする事務所を実現できるように倫理で学んだことを生かして、社員
とともに事業を発展させて参ります。
　皆様は何のために倫理を学んでいますか？私が倫理を学ぶ目的は、「仕事で成果を出す」この一言に尽きると思っています。
倫理の学びをしっかり実践して、仕事や家庭に落とし込むことができれば、自ずと成果はでてきます。逆を言うと仕事で成果が
出てなければ実践ができていないということです。是非会員皆様方と共に学び共に実践し、成果を出して幸せな未来を歩んで
いきましょう。最後に会員皆様方のご健康とご多幸を祈念して最後の挨拶とさせて頂きます。三年間誠にありがとうございました。

8/27会長最後のMS。退任セレモニーの１コマ。支えてくれ
た奥村副会長、かわもと専任幹事に感謝のプレゼント。



活 動 報 告 書 10月号
2022.9.30

静岡市倫理法人会

倉嶋雅義　新会長　就任

配布責任者 倉嶋 雅義

静岡市倫理法人会は平成7年1月に設立されました。会として紆余曲折
がありながらも、ここまで続けられた事は、先代会長の皆様の多大なる
ご尽力の賜物です。そのバトンを令和4年9月1日より受取り、10代目会
長を拝命いたしました倉嶋雅義と申します。
　私が倫理法人会に入会した理由は、弊社の先代社長から『社長にな
るならこの会で学べ！』と言われたからです。私自身はいい話が聞ける
から朝礼のネタを仕入れよう、という軽い気持ちで入会しました。しかし、
入会してみると、倫理法人会は単に人の苦労話や成功体験を聞く会で
はありませんでした。
　倫理法人会での学びは、自分自身の問題に向き合います。問題を解
決するには自身の『執着心・わがまま』を捨て、自分自身が変わる（自己
革新）実践をします。自分が変わる実践を続けていくと必ず周囲に変化
が起ります。仕事では社長や社員との関係、家庭では夫婦間や親子間
など、生きていく以上は最低限必要である様々な人間関係があります。
これらが不思議なほどに好転して参ります。その結果として事業も好転
するのです。
　『執着心・わがまま』を捨てる勉強に興味がある方、自分自身を変え

倫理法人会に入って1年が経ちました。今までさほど実践を意識していなかったので
すが、最近podcastの番組で岡山倫理法人会の加藤せい子さんに出会えました。日
ごろから成功習慣コーチとしてたくさんの方を指導しています。収録時にせい子さん
から遠く離れたお母様に毎日電話をすると言うのを聞いていました。
私もそれを聞いて自分でやってみようと思いました。これで60日が過ぎましたが、他
愛もない内容ではありますが、母の声を聞けることに幸せを感じ、そして母も私の電
話を待っていてくれているみたいです。リアルは年に数回しか会えませんが、電話で
は毎日話できています。場所は離れていてもしっかりと元気で生きてくれている。こん
なにありがたい事は無いなぁと最近よく思います。　　　　　（女性委員長　宇波 育代）

＜クリーン大作戦のお知らせ＞
次回は１０月１６日（日）７：００～ホテルアソシア前

年度初め式（9/8）の懇親会にて
色紙を持つ倉嶋会長（右）と飯塚専任幹事（左）

たい！と思っている方は、是非、静岡市倫理法人会で一緒に学んで行きましょう。私たちはいつでもあなたのご参加をお待ちし
ております。　静岡市倫理法人会での学びの時間は、毎週土曜日の早朝6時30分から始まります。早朝に開催することにも倫
理の実践の意味があるのです。まずはこの「朝起きの実践」から始めましょう。必ず良い結果となって、あなたに返ってきますよ。

MS
金井 政秀 氏

青年
小澤 耀東 氏

研修
村松 秀雄 氏

女性
宇波 育代 氏

広報
小吹 真司 氏

朝礼
居初 邦夫 氏

倫理実践・体験報告

モーニングセミナーピックアップ　「役員長スピーチ 」（9/17）



活 動 報 告 書 11月号
2022.10.31

静岡市倫理法人会

モーニングセミナーピックアップ

配布責任者 倉嶋 雅義

先日、運転免許の更新をしてきました。当然ながら2時間講習を受けて
きたのですが、その中にドキッとする内容がありました。交通事故の件
数ですが、10代が最多かと思っていたのですが、20代や私のような30
代が最多だそうです。若者や高齢者の危険運転が注目されがちです
が、運転に慣れてきて慢心する事と、仕事での走行距離が最も増える
年代だからだそうです。私は複合機等の営業を12年ほどしていますが、
先日久々に下らないミスでお客様からお叱りを頂くことがございました。
それを反省している中での免許講習でしたので、心に響きました。結局
は全て基本です。初めて公道に出た時の気持ちや、新人研修を終えて

9月23日未明
の大雨で静
岡市は浸水・
停電・断水な
どの大打撃を
受けました。

倫理実践・体験報告

災害ボランティア（10/9）

１０月２２日　栗田 徳光 氏 １０月２９日 田島 和子 氏

掛川市倫理法人会の栗田徳光副会長は、いつも笑顔が素敵で
背筋がぴんと伸びていてかっこいいジェントルマン。長年の柔
道で鍛えた心と身体。日々の習慣が２５項目（靴を揃える、奥様
とハグする等）もあって丸をつけてチェックされています。笑顔
でうんうんと頷きながら、みんなの話を聞いてくださいます。会う
たびに笑顔になれるそんな素敵な方です！　（宇波育代　幹事）

「動物園の飼育係になるのが夢でした」と話す、清水倫理
法人会の田島和子会員。花屋で修業時代、廃棄処分され
た花から技術を学び、3年後に人も花も喜ぶ値札のない花
屋を開業します。両親・叔父・叔母4人の介護の体験から真
心で人に接する「志事」の意義に気付きます。実母の教え
を胸に「心は17歳」。田島さんの夢はまだまだ続きます。

クリーン大作戦（10/16）

『働きは最上の喜び。ほんの少しですがお役にたてて嬉
しいです。（影山秀樹　静岡県倫理法人会幹事長）』
『ご近所の方がお茶のペットボトルを提供してくれました。
喜んで頂き、嬉しかったです。（平岡伸浩　幹事）』

落ち葉が増え、そ
の間にゴミが隠れ
ていました。
金木犀の香りが漂
うこの時期、朝掃除
はとっても気持ちが
いいです。
（高橋みほ　相談役）

＜クリーン大作戦のお知らせ＞
次回は１１月２０日（日）７：００～ホテルアソシア前

数字で見る
静岡市倫理法人会

１０月参加人数の推移
　　　　MS朝礼　　MS
１日　　　１５　　　　３１
　　　　　　　　　　　（２６）
８日　　　１７　　　　２８
　　　　　　　　　　　（２４）
１５日　　１８　　　　３５
　　　　　　　　　　　（３０）
２２日　　１６　　　　４３
　　　　　　　　　　　（２８）
２９日　　１４　　　　３５
　　　　　　　　　　　（２４）

「実践して気づいたこと」 「限りある命を、人世のために」

お辞儀の角度やノックのタイミングにドキドキしながら初めて飛び込み営業をかけた時の気持
ちを忘れずに、これからも仕事に励もうと思ういい機会になりました。　　（内山 真佑　事務長）



活 動 報 告 書 12月号
2022.11.30

静岡市倫理法人会

モーニングセミナーピックアップ

配布責任者 倉嶋 雅義

「人間関係HAPPYの秘訣　ほう・れん・そう」
気の合う友達や、お世話になった方でも、なんとなく疎遠になってしまう
ことがあります。大事な縁を繋ぐのに何が大事か考えると、「ほう・れ
ん・そう」しかないのではないかと最近思うようになりました。会社に勤
めだすと、「報告・連絡・相談」が大事だと言われます。しかし、仕事関
係以外は、特別「ほう・れん・そう」は意識しない方が多いと思います。
加えて、緊急の用事がないと、連絡しても、相手は忙しいので迷惑で
はないかなどと思い、遠慮をしてしまうことがあります。ただ、そうする
と、縁が徐々に薄くなってしまいます。職場の教養12月号に、相手の状

倫理実践・体験報告

第3回役員会（11/19）

１１月１９日　松田 亜由美 氏 １１月２６日　平松 季哲 氏

東京で広告の仕事した後、静岡に移住してきた松田亜由美会員。
大人になるにつれて違和感や生きづらさを感じたことや、就職活
動を中断してイタリアに渡った体験、華道・武家茶道と出会い自
分の心と向き合い和の心を理解したことなどをユニークなパワポ
を使って丁寧に語ってくれました。最後は、会場の参加者と一緒
に１分間の黙想で締めくくりました。　（牧田光司　運営委員）

静岡県倫理法人会の副会長で（株）たこ満 の平松季哲会
長、初出店の1年目に社員5人が一度に退職し悩んでいた
時メンターに教えて頂いた言葉が転機になったと話します。
お菓子には作り手の感情がそのまま味に出るものだとのこ
と。それ故平松さんは、社員一人ひとりにいかに気持ちよく
働いてもらえるかを常に考えています。（宇波育代　幹事）

クリーン大作戦（11/20）

11月19日MS朝食会終了後、ペガサートにて役員会が開
かれました。その中で倉嶋会長より、堀越崇さんと松田
亜由美さんの辞令交付が行なわれました。

今日は朝7時からク
リーン大作戦でした。
タバコの吸殻やマクド
の袋などが多かった
印象です。落ち葉を
拾ったメンバーは、か
なりの分量になって
いました。
（高橋みほ　相談役）

＜クリーン大作戦のお知らせ＞
次回は１２月１８日（日）７：００～ホテルアソシア前

数字で見る
静岡市倫理法人会

１１月参加人数の推移
　　　　　MS朝礼　MS

５日　　　１７　　３３
　　　　　　　　　（２４）
１２日　　１５　　３６
　　　　　　　　　（２３）
１９日　　１８　　２８
　　　　　　　　　（２３）
２６日　　２２　　３９
　　　　　　　　　（２７）

「嫌いを受け入れると人生が楽しくなる。
日本人が忘れつつある和の心とは」

「ひとりのお客様の満足とひとりの社員の幸せ」

態を勝手に決めつけて遠慮をしないことが大事と書かれていました。人間関係をHAPPYにする
為に、躊躇しない「ほう・れん・そう」実践をしていきたいと思っています。（高橋みほ　相談役）



活 動 報 告 書

12/2に次回選挙に不出馬を表明したばかりの、まさ
に岐路に立つ田辺信宏第19代静岡市長。先の災害
の最大降水量が七夕豪雨時の30%増しというデータ
を元に、「根本原因は地球温暖化だ。だから今SDGs
なのだ」と話します。講話のタイトルは2023年から8年
間かけて行う第4次総合計画のスローガン。静岡市を
もうワンランク上の国際都市にという志と、意欲と責
任の狭間に悩む苦しい胸中を語って下さいました。

静 岡 市 倫 理 法 人 会

モーニングセミナー　ピックアップ

12月10日　田辺 信宏 氏

12月10日のモーニ
ングセミナーにて
田辺市長に義援金
（\43,000）の目録
を手渡しました。去
る9月23日に台風
宇15号で被災され
た方々へのささや
かな気持ちです。

1月号

2022.12.31

「世界に輝く静岡の実現に向けて」

　義援金の目録を譲渡 (12/10)

12月24日　遠藤 真美子 氏

「未来は『今』でできている」

静岡市倫理法人会と共に過ごした2022年も残りあと数日。今年は９月
末に静岡市を襲った台風15号災害が一番印象に残っています。大規
模断水や土砂災害、更に行政の初動対応の鈍さは、将来に不安を残
す形となりました。しかし、市議として、行政と市民の間に立ち、被災地
を回った私から見て、今回の災害によって「人を信じる力」が強くなった
と感じました。被災現場で必死に活動する市職員さん、ボランティアに
よる人の支援、市外有志による物資支援と励ましの言葉、地域毎の助
け合い、何かできることはないか？新たに動き出した組織もありました。
先日ご講演いただいた田辺静岡市市長も今年を表す一文字として「信」
を挙げていました。信成万事。人を信じた未来が明るいものになるよう
願いたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　浜田 佑介）

　　倫理実践・体験報告

    　クリーン大作戦 (12/18)
今朝は、今年最後のク
リーン大作戦でした。
JR静岡駅付近や、いつも
会場を使わせて頂いてい
るホテルアソシアさんの周
りのゴミ拾いをします。
前日にはある企業の従業
員の方たちが掃除をして
いました。色々な団体

の善意が積み重なり、私達の静岡が綺麗になるのですね。
足下の実践を忘れまいと思いました。　　（幹事　小吹真司）
※次回は１月１５日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

配布責任者　倉嶋 雅義

福島県相双倫理法人会の幹事の遠藤さんは、令和
元年11月に静岡市のモーニングセミナーに初めて
参加したそうです。東日本大震災を経験し、子育て
に悩んだ遠藤さんを救ったのは、当会の柴田達人
幹事の「遠藤さん、子供は親が言う様にではなく、
親がした様に育ちますよ」という言葉でした。39社41
名が参加し、年末を飾る素晴らしいクリスマス＆女
子活モーニングセミナーとなりました。

数字で見る
静岡市倫理法人会

１２月参加人数の推移
　　　　　MS朝礼　　　MS

３日　　　１４　　　　３８
　　　　　　　　　　　（１９）
１０日　　２０　　　　７３
　　　　　　　　　　　（３８）
１７日　　１７　　　　２９
　　　　　　　　　　　（２４）
２４日　　２０　　　　４１
　　　　　　　　　　　（２９）



活 動 報 告 書

2023年最初のモーニングセミナーは、女子活セミナー
シリーズ第2弾で、静岡市倫理法人会初（？）の会員
夫婦の講話です。ねこ（亜希子）さんが話し、やま（昇）
さんが話し、最後に2人のトークショーという盛り沢山
の内容でした。「本日の会は人生一度きり。また同じ
話は二度と出来ません！」と口をそろえて言います。

静 岡 市 倫 理 法 人 会

モーニングセミナー　ピックアップ

1月14日　山本亜希子氏・昇氏

1月14日のモーニ
ングセミナーにて
倉嶋会長より今年
の漢字が示されま
した。今年は「躍動」
「飛躍」を表す「躍」
という字です。演台
の盾は12月のモー
ニングセミナー出
席者数で静岡県で
3位になったもの。

2月号

2023.1.31

「週１回倫理の時間に二人で出かけ、たまにご飯
を食べ、 共通の話題を持てていることに感謝」

　今年の漢字は「躍」 (1/14)

1月28日　北堀 千恵 氏

「倫理に出逢い、 心が変わる」

高校生の頃、シュミレーションゲームの「三国志」にハマりました。主役
は劉備（りゅうび）です。彼は、腕力も知力も並、戦略も無い、資金も無
いという困難から国を興した実在の人です。劉備は、「あらゆることは
人によって興る。何かを成したいなら、人を大事にしなさい。慕ってくれ
る人を特に大事にしなさい。魅力ある人柄、確固たる信念、根拠ある
知識、安心できる計画。これがあれば人はついてきます。目先の利益
で人を従えてはいけない。」と言っています。これは倫理の実践から得
られる共通するテーマかと思います。これからも、こんなしょうもない私
に寄り添ってくれる人たちを大事にしていきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（中部地区副地区長　奥村 聡）

　　倫理実践・体験報告

    　クリーン大作戦 (1/15)
今日は月に一度の
クリーン大作戦です。
子供さんも参加して
くれて、とっても楽し
いゴミ拾いになりま
した。そうそう、500
円玉4枚 get!！ と
思ったらゲーセンの
コインでした（笑）　

毎月第3日曜日、朝7時から静岡駅前でやっています。
よかったらご参加ください。　　　　　　（相談役　高橋みほ）
※次回は２月１９日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

配布責任者　倉嶋 雅義

志太榛南倫理法人会の幹事の北堀さんは、専任幹
事の丹治陽子さんのお誘いを断り続け、入会まで
に半年間かかりました。入会後は丹治さんの勧める
小さな実践をすぐにコツコツとやり続け、小さな気付
きを得る様になります。駄目な自分と向き合い実践
を通じて変わっていく体験談を、北堀さんは赤裸々
に語ってくださり、聴講者に深い感動を与えました。

数字で見る
静岡市倫理法人会

１月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

７日　　　１６　　　　３３
　　　　　　　　　　　（２９）
１４日　　１５　　　　２６
　　　　　　　　　　　（２３）
２１日　　１２　　　　２３
　　　　　　　　　　　（２０）
２８日　　１４　　　　２７
　　　　　　　　　　　（２２）



活 動 報 告 書

今回はとにかく明るいお二人の講話でした。当会幹
事の井上さんはコロナ禍中のZOOMでのモーニング
セミナーをリラックスして聴いているうちにだんだんと
倫理の魅力に気付いたと話します。一方、当会運営
委員の菊川さんはかつては自分に全然自信が持て
なかったけれど入会後の学びと実践で勇気を持って
仕事に挑んでいけるようになったと話してくれました。

静 岡 市 倫 理 法 人 会

モーニングセミナー　ピックアップ

2月4日　井上由紀子氏・菊川友香氏

2月11日入会　平島 政二 氏

3月号

2023.2.28

「倫理実践体験報告」

　新規に入会された方

2月18日　澤谷 直行 氏

「幸運をつかむ」

私が倫理法人会を知ったのは10年前。入会は2020年6月、もうすぐ3年です。
きっかけは、パンデミック。全世界規模で社会状況が一変し、複数の飲食店を
経営する私は、今まで想像すらしたことのない毎日。経営者としてどのように考
え行動すべきかを悩んだ挙句、「これは経営者として成長できるチャンスだ。学
ぼう！お客様がこないので時間はたっぷりある（笑)。さて、どこで学ぶ？そうだ
倫理法人会だ！」と真っ先に頭に浮かび、今必要な学びは倫理しかないと即入
会しました。テクニック、知識を学ぶ場は世の中に幾らでもあるけれど、経営者
の核になる心を磨く事ができる唯一の場だと感じたからです。 昨年は他単会も
含め、モーニングセミナーに180回以上出席しました。講話内容はもちろん、出
会った方々との交流から、自分自身と向き合うことができる多くの気付きを頂き

　　倫理実践・体験報告

    　クリーン大作戦 (2/26)

財布を拾ったりと、今日は何かいいことがありそうな予感が
する今回のクリーン大作戦でした。（相談役　高橋みほ）
※次回は３月１９日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

配布責任者　倉嶋 雅義

静岡市倫理法人会ではもう何回か講話をして下さっ
ている澤谷直行東海・北陸方面長。チャンスに恵ま
れない人の特徴を3つ挙げて、幸運をつかむには、
この逆をすればよいと教えて下さいました。最後は
小学5年生の男の子の作文「お父さんからもらった
優しいうそ」を紹介して、私たちに感動のプレゼント
までして下さいました。

数字で見る
静岡市倫理法人会

２月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

４日　　　１７　　　　３４
　　　　　　　　　　　（２９）
１１日　　１５　　　　３５
　　　　　　　　　　　（３０）
１８日　　１１　　　　２７
　　　　　　　　　　　（１７）
２５日　　１５　　　　２８
　　　　　　　　　　　（２４）

2月18日入会　山﨑 幸子 氏

ました。自己を律することが意外に難しい経営者だからこそ、朝早くから大きな声でハイ！と言う
だけでも参加の意味があるのではと感じています。　　　　　　　　　　（MS委員代表　金井政秀）

今日は、月に一度の
クリーン大作戦です。
寒いせいか、あまり
食べ物ゴミが落ちて
いなかったのですが、
タバコの吸い殻の多
さは相変わらずでし
た。初参加のＴさんが



静岡市倫理法人会

『人生は一冊の問題集』

３月４日　西村 淳 氏　 ３月１１日　加藤 せい子 氏

モーニングセミナー　ピックアップ

大盛況のナイトセミナー（3/10）

倫理実践・体験報告

配布責任者　倉嶋 雅義

静岡市倫理法人会の会員の西村氏は、他単会で
すでに何回か講話されていますが、今回当会で
初の講話となりました。「私たちは、人生という一
冊の問題集を日々一生懸命解いている。どんな
苦難も、私の人生の問題集の中の問題のひとつ。
自分自身で解いていくしかない」と話します。

昨年の6月に初めてMSに参加してから約10ヶ月が経ちました。MS会
場の独特な緊張感と先輩倫友の方々の凛々しい姿に魅了され毎週
欠かさず参加しています。皆さんの講話を聞くことにより、いろいろな
実践の方法を学んできました。しかし、簡単そうに思えたことでも自分
には初めの一歩を踏み出すことが、なかなかできていませんでした。
この悩みに対する超絶なヒントを、3月のMSで講師をされた加藤せい
子さんから頂きました。それは「簡単、簡単、やってみよう！」です。
ちょっとでも考えて止まってしまう自分に気づいたら、必殺ポーズを行
います。まず左手を握り「簡単、簡単」、そしたら右手を突き上げ「やっ
てみよう！」と発するのです。単純な仕草ですが、これ最高です。余
計な事を考えずに行動を始められます。とにかく行動！今年はこれを
繰り返して行きたいと思っています。　（運営委員　牧田光司）

『倫理が教える成功習慣！脳と体と心の使い方』
岡山市倫理法人会 専任幹事で千道株式会社 代表取締役
の加藤 せい子氏、「全ての人には（何かしらの）天才性が
ある」と仰います。あなたが苦手なあの人も、あなたと正反
対の考え方のあの同僚も、何かしらの天才性を持っている
ということです。そんな人たちとこそ、理解し合い目的を共
有し進んでいけば大きなことを成し遂げられるのではない
か。加藤氏はそう投げ掛けます。　　（運営委員　堀越　崇） 

クリーン大作戦（3/19）
今日は月に一度のク
リーン大作戦です。今
日は何故か、カップ
ラーメンの食べ残しが、
多かったです。少し拾
えば少しだけきれいに
なります。そして皆ん
なでやれば、継続出
来ます。
　　（幹事　小吹真司）

※次回は４月１６日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

今期初の女子活ナイトセミナー
のスペシャルゲストは岡山市倫
理法人会専任幹事の加藤せい
子さんでした。いつも podcast番
組でお世話になっている私です
がリアルせい子パワーは半端
じゃないことが判明！50分と言う
短い時間でもこのように場を作
ることができるのかと目の前で
参加者の皆さんが変化していく
様子が見られたことが何よりで
す。　　　　　（幹事　宇波育代）

数字で見る
静岡市倫理法人会

３月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

４日　　　１６　　　　３７
　　　　　　　　　　　（２６）
１１日　　１４　　　　３５
　　　　　　　　　　　（２２）
１８日　　１８　　　　３８
　　　　　　　　　　　（２２）
２５日　　１９　　　　４９
　　　　　　　　　　　（２６）



静岡市倫理法人会

『丁寧に生きる』

４月８日　中村 陽 氏　 ４月２９日　影山 秀樹 氏

モーニングセミナー　ピックアップ

倫理経営講演会「経営力を磨く～自己変革に挑む～」（4/22）

倫理実践・体験報告

配布責任者　倉嶋 雅義

ご自身が土地を入手した経緯から「見えない世界の90%を
どうつないでいくかを大切にしている」と話すのは、静岡県
倫理法人会中部地区副地区長の中村陽氏。奥様と娘様
も開始直前にサプライズで参加・聴講し、中村氏ご本人が
一番驚いている中、温かい雰囲気のMSになりました。「静
岡市のモーニングセミナーがますます好きになりました」
との嬉しいコメントも頂けました。

県倫理法人会ＨＰには、県内他単会の開催予定が掲載されています。
今年1月に志太榛南にて、私の出身地山形の名士でもある（一社）倫
理研究所の鈴木理事の講話がありました。会いたいと思い続けてい
た方の講話が聴ける！と、喜んで参加しました。更に、鈴木理事は2
月にも清水の倫理経営講演会でも講話されました。この2単会でそれ
ぞれ鈴木理事の講話を拝聴し、「山形の講話をもっと聴きたい」と強く
思うようになった私は、3月下旬に愛車を飛ばして帰省し、寒河江と
山形市蔵王倫理法人のモーニングセミナーそれぞれに参加しました。
ありがたいことに山形市蔵王では皆様のご配慮で、鈴木理事とゆっく
りお話することができました。もう、感謝感激です。

『ウッドショックと倫理』
静岡県倫理法人会の幹事長の影山秀樹氏。令和3年の
ウッドショックで木材価格が高騰し、自社がピンチに陥り
ました。ご本人の冷静な市場分析、 取引先への早めの
価格交渉もありましたが、ピンチを救った最後の決め手
は倫理指導であり奥様の一言だったそうです。その後も
木材価格は高騰し、結果的には取引先にも比較的安値
で木材を安定供給出来て喜ばれたとのことです。まさに
三方良し。倫理経営の実体験を話して下さいました。

※クリーン大作戦の次回は５月２１日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

第一部 事業体験報告 「飲食店3代目今年で100年〜事業繁栄は家族愛から〜」　　（平林 照雅 氏）
飲食店を3代にわたり続ける経営者である平林氏は、家族愛を大切にすれば経営も良い方向へ行くこ
とや、人の良いところを見ることの大切さをご講話くださいました。終始、他者への愛情が滲み出るお話
をご披露くださり、会場が和やかな空気に包まれていました。

第二部 メインテーマ 「経営力を磨くｰ自己変革に挑むｰ」　　（長嶋 徹 氏）
経営者でありながら、75歳にしてサーファーでもある長嶋氏は、「損得があれば損を取れ」という経営理
念を持ち、国内最大手の清掃衛生用品のレンタル•販売企業の創業者とも提携しています。「日本には
約400万の事業所がある。その2.5％が10万事業所。会員数がここを超えれば、一気に更に広がる。」と、
イノベーター理論（※）を引用し普及に対するモチベーションアップのコメントもくださいました。
（※ イノベーション普及に関する理論。普及率が2.5％を超えると普及が一段加速するとされる。）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（運営委員　堀越 崇）

数字で見る
静岡市倫理法人会

４月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

１日　　　１４　　　　２０
　　　　　　　　　　　（１８）
８日　　　１１　　　　２４
　　　　　　　　　　　（１８）
１５日　　１７　　　　２８
　　　　　　　　　　　（２３）
２９日　　１７　　　　３１
　　　　　　　　　　　（２４）

法人局顧問　長嶋徹氏（写真左）と
法人レクチャラー　平林照雅氏（写真右）

この様に、倫理法人会は自ら動けば、ずっと会いたかった人に会えるだけでなく、繋がりまで持てるチャンス
があります。皆さんもそのチャンスを掴めるように、ぜひ他単会の開催予定もご覧くださいね。
※写真右が、鈴木理事。左は本人。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　髙橋 真由美）



静岡市倫理法人会

『倫理法人会でともに学ぶ３つの理由』

５月１３日　黒木 貞徳 氏　 ５月２７日　村田 光生 氏

モーニングセミナー　ピックアップ

静岡市駿河準倫理法人会誕生

倫理実践・体験報告

配布責任者　倉嶋 雅義

前日のナイトセミナーと併せて、岐阜市中央倫理法人会
の黒木貞徳相談役にご講話頂きました。心の成長に繋
がる倫理の学びの良さを他人に伝えるのは難しいことで
すが、それを2日間で体現して下さいました。リーダーの
役割は暗闇のダイヤモンドに光を当てることだとして、
黒木相談役が会長時代からコツコツと実践してきたこと
を、ユーモアを交えながら話して下さいました。

毎年誕生日には母が電話をくれるので、今年は自分からお礼を
言おうと電話をかけました。ところが、電話に出た母の第一声が
「お誕生日おめでとう」でした。先を越された―！と思いつつ、そ
れでも「産んでくれてありがとう」と初めて伝えることができました。
43年間母のことを受け入れられず過ごしてきましたが、言葉に出
来たこと、受け入れたことでスッと気が楽になりました。早いもの
で静岡市倫理法人会に入会してもうすぐ２年になりますが、親と
向き合うこと、自分と向き合うことを学んでいるのかなと思ってお
ります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（副事務長　山口 美絵）

『いい会社作りに右往左往』
昨年2022年に「日本でいちばん大切にしたい会社大賞」
審査委員会特別賞を受賞された村田ボーリング技研
（株）の村田代表取締役のご講話でした。古い価値観か
らの脱却、社内の反抗的な意見に心が挫けそうになり
ながらも約10年間社員の幸せの為にひたむきに努力し
て来ました。働く人の価値観が「業績軸」から「幸せ軸」
に潮目が変わったと感じているそうです。

静岡市倫理法人会から
分封して新単会が誕生
します。6月8日（木）にグ
ランシップにて開設式典
を行ない、6月13日（火）
に、　第一回目のモーニ
ングセミナーを行ないま
す。新会長の三浦健二
郎氏の講話となります。

数字で見る
静岡市倫理法人会

５月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

１３日　　１７　　　　４９
　　　　　　　　　　　（２８）
２０日　　１３　　　　２７
　　　　　　　　　　　（１８）
２７日　　１８　　　　３６
　　　　　　　　　　　（２９）

括弧内は当単会人数

今朝は、月1回行ってい
る クリーン大作戦です。 
小学校4年生のMちゃん
が参加してくれるので、 
とても 和気あいあいな
ゴミ拾いです。 今日は
側溝の中のタバコを中
心に拾いました。
（相談役　高橋 美穂）

クリーン大作戦（5/21）

※次回は６月１８日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。静岡市駿河準倫理法人会モーニングセミナー情報
毎週火曜日6:30～7:30 　両替町の佐乃春ビル1F


